

新車への買い替え 車両新価特約

まだ購入したばかりなのに事故で車が大破!買い

また購入したはかりなの に事故で車が大破!買い 替えて、また新車に乗り たいと思う方は多いので はないでしょうか。 そんな時に損保ジャパン

そんな時に損保ジャバンの「車両新価特約」を付 帯していると、契約の自動車が全損になった場合、または修理費が新車価格 相当額の50%以上となかる自動車の再取得費用(またはのでである。 自動車の再取得費用(車 費税)または、修理費に ついて、新車価格相当額 を限度に支払いする特約 です。また、所定の要件を満たす場合は、再取得時諸費用保険金として、新車価格相当額の20%

(40万円限度) または20 万円のいずれか高い額を 支払うものです。

通常の車両保険ですと、 保険金額は時価ベースで あり、事故の際には保険 金額を上限に修理代金が 支払われことになります。 尚、この特約を付帯する ための条件がいくつかあ りますので、詳細は保険 会社、代理店へご確認く ださい。

勝手に選んだ 好きな避暑地

フンキンク

▲1 軽井沢

やっぱり避暑地と言えば

2. 釧路

夏がない街

3. 上高地

河童橋

4. 尾瀬ケ原

夏の定番 ハイク

5. 富良野

北の国から



夏は思いっきりクールビス

発行年月日 2024年7月30日 編集長代理 本部 曽宮

編集長よりひとこと



二人目が生まれ まだ暫くお休み させていただき 先日お客様の会社を訪問したところ、社員さん全員がかりゆしウェア(アロハシャツ)を着ていました。日本でもクールビスが浸透してきました。20年くらい前までは真夏の猛暑でも男性は上着とネクタイをしていたような。今ではノーネクタイは当たり前のこと、カジュアルなポロシャツを着用している会社も増えてきました。沖縄では「かりゆしウェア」が正装であり、今では夏の仕事着として定着しているようです。

それでは「かりゆしウェア」と「アロハシャツ」の違いは? 「かりゆし」とは沖縄の方言で「めでたい・縁起が良い」を表 すとのことです。結婚式でも着る方が多いとのことです。

「アロハ」とはハワイ語で「好意・愛情・思いやり」を表すとのことです。服の形状等にほとんど変わりはなく、絵柄に違いがある程度です。「かりゆしウェア」の起源は1970年に観光協会が沖縄シャツとして売出し、2000年の沖縄サミットで有名になったとのことです。「アロハシャツ」は20世紀初頭、日本人の移民が和服を仕立て直してシャツにしたことが起源とされています。

ところで、沖縄サミット記念の2,000円札はどこにいったので しょうか?

8月のお知らせ

物価高、自動車保険も各社また来年値上がりを検討中。





お問い合わせ先

株式会社マエダ 保険課 〒580-0017 大阪府松原市柴垣2-975-1 IL 072-330-0400 FAX:072-330-0401 営業時間 9:00~19:30

SJ24-04774

定休日:火曜日